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院校歡迎政府資助 有議員指增撥資源令師生得益 2017-07-05 14:42 

 

 

有專上院校歡迎政府資助學生修讀自資學士課程。教育界議員認為，今次投放的資源

令師生均有得益。 

 

十一間自資專上學院代表到政府總部與教育局官員會面，有院校歡迎政府提出免入息

審查資助學生修讀自資學士課程。 

 

恒生管理學院常務副校長方梓勳表示：「令自資院校可以有平台跟公立大學有競爭空

間，於是可以發展一個健康的、除了很好的公立大學教育外，亦都有很健康的、私

立、師資、自資的大學教育系統。」 

 

能仁書院校長黃景波指：「有了這(資助)計劃，便令到院校辦學更有信心，可能會投

資更多資金去開發新課程。」 

 

教育界議員葉建源指，今次投放的教育資源顯示政府的長期承擔。 

 

教協教育界議員葉建源表示：「能幫到學校超額和合約老師可以填補職位，即是教師

隊伍的穩定性不足的地方，例如教師編制現在中小學及特殊學校劃一增加 0.1 的編

制，期望撥款只是開始，希望之後會有進一步開拓。」 

 

他又希望政府明確表明會否取消小三基本能力評估 BCA。 
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